## STADT- UND GEWERBEVEREINIGUNG

## SOLOTHUZN



## Petition «Für schöne Solothurner Gartenwirtschaften»

Wir Gewerbebetriebe der Solothurner Alt- und Vorstadt bemühen uns, unseren Gästen auch in der Gartenwirtschaft eine gastliche Atmosphäre zu bieten. Jetzt verlangen Baukommission und Stadtpolizei, dass wir die Pflanzenkübel oder andere Gestaltungselemente in unseren Aussenbereichen entfernen oder anpassen. Unser Anliegen ist, dass diese überflüssige Anordnung rückgängig gemacht wird.

- 1. Die Pflanzen schaffen Atmosphäre und beleben die Plätze und Gassen. Sie stören niemanden.
- 2. Wir zahlen der Stadt eine Miete für den Platz, auf dem wir die Aussenwirtschaft betreiben.
- Unsere Gäste schätzen die Atmosphäre in unseren Gartenwirtschaften.
- 4. Die Pflanzenkübel und Gestaltungselemente sorgen für mehr Sicherheit auf den Aussensitzplätzen.

Mit meiner Unterschrift fordere ich die Baukommission und die Stadtpolizei auf, die unnötige Anordnung zurückzunehmen und den Restaurants ihren kleinen Gestaltungsfreiraum auf der gemieteten Fläche zu lassen.

Vorname	Name	Adresse	PLZ	Wohnort	Unterschrift